



GUBERNUR JAWA TIMUR

**SAMBUTAN GUBERNUR JAWA TIMUR
PADA ACARA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-69
PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA
TAHUN 2014
SURABAYA, 17 AGUSTUS 2014**

***BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,
ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH,
SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA,
MERDEKA !!!***

YANG SAYA HORMATI :

- PARA PEJABAT SIPIL DAN TNI-POLRI, PARA PESERTA UPACARA, UNDANGAN, DAN HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA; SERTA,

- MASYARAKAT JAWA TIMUR YANG SAYA CINTAI DAN SAYA BANGGAKAN.

MARILAH KITA MEMANJATKAN SYUKUR ALHAMDULILLAH KARENA PADA HARI INI KITA BANGSA INDONESIA MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN KE-69 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA. PERTAMA-TAMA, SAYA TENTU INGIN MENGGUNAKAN KESEMPATAN YANG BAIK INI UNTUK MENGUCAPKAN SELAMAT MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN KE-69 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA KEPADA SELURUH RAKYAT INDONESIA, KHUSUSNYA MASYARAKAT JAWA TIMUR.

KEDUA, MASIH DALAM SUASANA IDUL FITRI 1435 H, SAYA SELAKU GUBERNUR JAWA TIMUR, MENGUCAPKAN SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI 1435 HIJRIAH, MOHON MAAF LAHIR BATIN. SEMOGA AMAL IBADAH KITA DI BULAN RAMADAN TAHUN INI DITERIMA OLEH *ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA*, SERTA DIIRINGI DOA DAN

HARAPAN, MELALUI PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-69 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2014 INI, BANGSA KITA SELALU DIBERIKAN KEKUATAN UNTUK MENGHADAPI BERBAGAI COBAAN, RINTANGAN, DAN GANGGUAN. MUDAH-MUDAHAN SEMUA INI BISA MENJADIKAN KITA, BANGSA INDONESIA, SEBAGAI BANGSA YANG MEMAHAMI DAN MENSYUKURI NIKMAT YANG TELAH DIBERIKAN, SEHINGGA DAPAT MENJALANKAN KODRAT SEBAGAI MANUSIA BERIMAN, DAN WARGANEGARA YANG TAAT AKAN PERATURAN, SERTA SENANTIASA SELALU MENJAGA PERSATUAN DAN KESATUAN DEMI TEGAKNYA NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

HARI INI MERUPAKAN HARI YANG SANGAT ISTIMEWA DAN PENUH MAKNA BAGI BANGSA INDONESIA. SEGENAP RAKYAT INDONESIA DI SELURUH PENJURU TANAH AIR BERSAMA-SAMA MERAYAKAN

HARI YANG SANGAT BERSEJARAH BAGI KITA SEMUA, YAKNI 69 TAHUN PROKLAMASI KEMERDEKAAN NEGARA KITA.

TEMA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-69 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2014 ADALAH **"DENGAN SEMANGAT PROKLAMASI 17 AGUSTUS 1945, KITA DUKUNG SUKSESI KEPEMIMPINAN NASIONAL HASIL PEMILU 2014 DEMI KELANJUTAN PEMBANGUNAN MENUJU INDONESIA YANG MAKIN MAJU DAN SEJAHTERA"**.

TEMA INI HARUS DIMAKNAI SEBAGAI UNGKAPAN RASA SYUKUR KITA KEPADA *ALLAH SUBHANAHU WATAALA*, TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA TELAH DILAKSANAKANNYA PEMILIHAN UMUM LEGISLATIF MAUPUN PRESIDEN DAN WAKIL PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA DENGAN AMAN DAN LANCAR. PELAKSANAAN PEMILU KINI MENJADI AKTUALISASI KEMERDEKAAN BAGI BANGSA INDONESIA. BANGSA

INDONESIA BISA MENENTUKAN DAN MEMILIH SIAPA PEMIMPIN YANG DIINGINKAN SESUAI DENGAN HATI NURANI MASING-MASING.

SUKSESI PEMILU UNTUK MENENTUKAN KEPEMIMPINAN NASIONAL MERUPAKAN AGENDA LIMA TAHUNAN YANG HARUS DIDUKUNG SIAPAPUN YANG TERPILIH MENJADI PRESIDEN DAN WAKIL PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA UNTUK LIMA TAHUN MENDATANG.

DENGAN ADANYA PEMIMPIN YANG BARU DIHARAPKAN DAPAT MEWUJUDKAN CITA-CITA KEMERDEKAAN UNTUK MENYEJAHTERAKAN MASYARAKAT DENGAN PENDEKATAN PARTISIPATORIS.

DENGAN MENGIMPLEMENTASIKAN PEMBANGUNAN PARTISIPATORIS, MASYARAKAT AKAN LEBIH NYAMAN KARENA MEREKA DILIBATKAN DALAM MENGAMBIL KEBIJAKAN. SEHINGGA, SEMUA PROGRAM YANG AKAN

DIRENCANAKAN AKAN MENDAPATKAN DUKUNGAN DARI SEMUA LAPISAN MASYARAKAT.

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

HARI INI DAN KE DEPAN, KITA HARUS MEMAKNAI KEMERDEKAAN DALAM ESENSINYA YANG PALING DALAM. KEMERDEKAAN TIDAK HANYA MEMBEBAHKAN KITA DARI PENJAJAHAN, TETAPI JUGA HARUS MENDORONG KITA UNTUK BEKERJA LEBIH KERAS DAN CERDAS.

KEMERDEKAAN TIDAK HANYA SEBUAH PERISTIWA ISTIMEWA YANG KITA RAYAKAN SETIAP TAHUN, NAMUN JUGA UNTUK MEMBUAT KITA BERSATU MENYELESAIKAN MASALAH-MASALAH BESAR BANGSA DAN NEGARA.

KEMERDEKAAN TIDAK HANYA MENEGUHKAN KEMANDIRIAN, TETAPI JUGA SEBUAH AJAKAN BERSAMA DENGAN SELURUH KOMPONEN BANGSA UNTUK

MENGGELORAKAN SEMANGAT DAN BEKERJA KERAS DAN CERDAS MENGISI KEMERDEKAAN, MELALUI PENINGKATAN KESEJAHTERAAN, DENGAN TETAP MENJAGA STABILITAS POLITIK DAN KEMASYARAKATAN GUNA MEWUJUDKAN CITA-CITA BANGSA, YAKNI KEADILAN SOSIAL BAGI SELURUH RAKYAT INDONESIA.

PERJALANAN PANJANG INDONESIA MERAHAI KEMERDEKAAN 17 AGUSTUS 1945 TELAH MENGALAMI BERBAGAI MACAM PASANG SURUT DINAMIKA KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERNEGARA. PENGALAMAN YANG DIPEROLEH SELAMA INI, JANGAN SAMPAI DINODAI OLEH KEPENTINGAN-KEPENTINGAN GOLONGAN APALAGI SAMPAI MENGUBAH IDEOLOGI BANGSA DAN DAPAT MERUSAK NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA (NKRI) OLEH KELOMPOK TERTENTU MISALKAN SAJA KELOMPOK RADIKAL *ISLAMIC STATE OF IRAQ AND SYRIA* (ISIS).

UNTUK ITU, SAYA MENGAJAK KEPADA SELURUH MASYARAKAT JAWA TIMUR UNTUK TERUS WASPADA DAN MELAPORKAN KEGIATAN-KEGIATAN KELOMPOK ATAU SEKTARIAN YANG MEMBAHAYAKAN NKRI KITA TERCINTA.

SUDAH MENJADI KEWAJIBAN KITA DAN SELURUH MASYARAKAT INDONESIA UNTUK MEMELIHARA DAN MENJAGA KEHIDUPAN POLITIK, EKONOMI, SOSIAL, AGAMA, PERTAHANAN KEAMANAN, HUKUM, DI WILAYAH KITA UTAMANYA MENEGAKKAN (4) EMPAT PILAR BANGSA : PANCASILA, UUD 1945, NKRI, DAN BHINNEKA TUNGGAL IKA.

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

DALAM KAITANNYA DENGAN TEMA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-69 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2014 INI, YAKNI "**DENGAN SEMANGAT PROKLAMASI 17 AGUSTUS 1945, KITA**

DUKUNG SUKSESI KEPEMIMPINAN NASIONAL HASIL PEMILU 2014 DEMI KELANJUTAN PEMBANGUNAN MENUJU INDONESIA YANG MAKIN MAJU DAN SEJAHTERA”, TANTANGAN KITA KE DEPAN SEMAKIN BERAT MENINGGAT TAHUN 2015, INDONESIA MASUK KE DALAM *ASEAN ECONOMIC COMMUNITY* (AEC).

DALAM HAL INI, PROVINSI JATIM TIDAK HANYA SIAP DALAM MENGHADAPI *ASEAN ECONOMIC COMMUNITY* (AEC) 2015, NAMUN JUGA HARUS MAMPU MENJADIKANNYA SEBAGAI SEBUAH PELUANG.

UNTUK BERPERAN DALAM *ASEAN ECONOMIC COMMUNITY* (AEC) 2015, TERDAPAT EMPAT KUNCI POKOK YAKNI PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA (SDM) MELALUI PENDIDIKAN FORMAL DAN AKSES KESEHATAN, PENINGKATAN PRODUKTIVITAS TENAGA KERJA, PENINGKATAN KUALITAS USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH (UMKM), DAN PENINGKATAN KEMITRAAN PRODUKTIVITAS DENGAN PROVINSI LAIN.

JATIM DITUNTUT UNTUK MEMILIKI DAYA SAING YANG KUAT DENGAN MENINGKATKAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA. PENTINGNYA PENINGKATAN KUALITAS SDM DALAM MEMASUKI ERA PERSAINGAN EKONOMI DI TINGKAT ASEAN. ADA DUA CARA UNTUK MENYIAPKAN TENAGA KERJA SIAP PAKAI, YAITU DENGAN MENINGKATKAN RASIO JUMLAH SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN (SMK) DAN SEKOLAH MENENGAH ATAS (SMA), YAITU 70 BANDING 30.

YANG KEDUA MENGEMBANGKAN SMK MINI, YAITU BALAI LATIHAN KERJA PLUS YANG MEMILIKI 9 (SEMBILAN) BIDANG KEAHLIAN DIANTARANYA TEKNOLOGI DAN REKAYASA, AGROBISNIS DAN AGROTEKNOLOGI JUGA KESEHATAN, PERIKANAN DAN KELAUTAN, DENGAN MENDIRIKAN SMK MINI, AKAN DICIPTAKAN TENAGA KERJA YANG SIAP UNTUK BERTARUNG DALAM *ASEAN ECONOMI COMMUNITY* (AEC).

UPAYA TERSEBUT UNTUK MEMBUAT TENAGA KERJA DARI JATIM MEMILIKI STANDARISASI YANG SIAP BEKERJA DAN MEMILIKI KETERAMPILAN SESUAI DENGAN KEBUTUHAN PADA PASAR *ASEAN ECONOMI COMMUNITY* (AEC).

SEMENTARA ITU, PERANAN UMKM DALAM PERSAINGAN BEBAS EKONOMI ASEAN SANGAT PENTING KARENA SEJUMLAH 11.117.439 TENAGA KERJA BERGERAK DI 6.825.931 USAHA MIKRO, KECIL DAN MENENGAH INI. MEREKA HARUS DILINDUNGI DAN DIPERSIAPKAN SECARA MATANG, KALAU TIDAK INGIN KALAH DALAM PERTARUNGAN INI. JATIM MENGAMBIL LANGKAH MEMBERI AKSES MODAL MELALUI BANK UMKM DAN BANK TANI.

UNTUK BANK TANI AKAN DIMULAI TAHUN DEPAN, YANG BERTUJUAN UNTUK MENJAMIN KEPASTIAN TANAM KARENA PETANI PUNYA MODAL SEHINGGA TIDAK LAGI BERHUBUNGAN DENGAN PENGIJON.

DALAM MENJALIN HUBUNGAN DAGANG ANTAR PROVINSI, JATIM MEMILIKI 26 (DUA PULUH ENAM) PERWAKILAN DAGANG ANTAR PROVINSI. KEMANDIRIAN DI BIDANG EKONOMI SALAH SATUNYA DENGAN MEMPERKUAT KEMITRAAN DAGANG DALAM NEGERI UNTUK MEMPERKUAT PENGUASAAN PASAR. TUJUAN PERWAKILAN DAGANG UNTUK MENEKAN ONGKOS ANGKUT, KARENA JIKA HANYA MENGIRIM BARANG KE DAERAH TUJUAN TANPA ADA BARANG YANG DIBAWA MAKA ONGKOSNYA MENJADI MAHAL. DAN RAKYATLAH YANG MENERIMA HARGA MAHAL ITU. PERDAGANGAN DALAM NEGERI JAUH LEBIH BESAR DAN PENTING DIBANDING EKSPOR LUAR NEGERI.

NEGARA HARUS MELINDUNGI DAN BERPIHAK KEPADA MASYARAKAT KECIL APALAGI UNTUK BERSAING DI PASAR BEBAS ASEAN. LANGKAH YANG BISA DILAKUKAN DENGAN MENSTANDARISASI PRODUK DAN SDM DARI LUAR MASUK KE JATIM.

DALAM SEGI BIROKRASI, KITA JUGA AKAN TERUS MENINGKATKAN PROFESIONALISME SDM UNTUK MENINGKATKAN PELAYANAN PUBLIK. SALAH SATU YANG KITA LAKUKAN ADALAH MEMBANGUN PELAYANAN PERIJINAN TERPADU (P2T) YANG MEMBERIKAN KEPASTIAN SYARAT, WAKTU DAN BIAYA BAGI INVESTOR YANG INGIN MENANAMKAN MODAL DI JATIM, MEMBERIKAN *GOVERNMENT GUARANTEE* BAGI PARA INVESTOR DIANTARANYA TERSEDINYA LAHAN, POWER PLAN , PERIJINAN YANG DIPERMUDAH DAN TERSEDINYA TENAGA KERJA.

PENGUATAN BIROKRASI DALAM MENGHADAPI *ASEAN ECONOMIC COMMUNITY* (AEC) 2015 JUGA DAPAT DILAKUKAN DENGAN MENDORONG PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR, SEKTOR INDUSTRI DAN PERDAGANGAN, SERTA JASA. SEDANGKAN UNTUK PENGUATAN BIROKRASI DALAM BIDANG INDUSTRI DAN

PERDAGANGAN, BISA DILAKUKAN DENGAN MEMPERKUAT UMKM DAN STANDARISASI PRODUK.

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG BISA SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA *ALLAH SUBHANAHU WATAALA*, TUHAN YANG MAHA KUASA, MELIMPAHKAN RAHMAT, KARUNIA, DAN RIDHA-NYA KEPADA KITA SEMUA DALAM MEMBANGUN INDONESIA MENJADI BANGSA DAN NEGARA YANG BESAR, DEMOKRATIS, BERKEADILAN DAN BERMARTABAT DALAM KEBHINNEKAAN.

SEKALI LAGI, SAYA SAMPAIKAN SELAMAT MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN KE-69 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA KEPADA SELURUH RAKYAT INDONESIA.

- DIRGAHAYU BANGSA, NEGARA REPUBLIK INDONESIA.
- KABULKANLAH YA ALLAH INDONESIA MENJADI NEGARA ADIL DAN MAKMUR.
- KABULKANLAH YA ALLAH JAWA TIMUR MENJADI PROVINSI YANG MAKMUR DAN BERAKHLAK MULIA... AMIN.

MERDEKA !!!

WASSALAMU'ALAIKUM WAROHMATULLAHI WABAROKATUH

